



2

狭山ニュータウン全体で遊びつくそう 狭山ニュータウン魅力発見フェスタ

10月28日、「狭山ニュータウン魅力発見フェスタ」が開催されました。

謎解きウォーキングでは公園や緑道に設置されたポイントでクイズに答え、スタンプを集めました。帝塚山学院大学の学生の皆さんによる遊具を使ったボーリングゲームは子どもたちに大人気。また、東大池公園で開催されたマルシェではワークショップや体験教室、地場産品のキッチンカーなど、多くの人が楽しみました。

地域のコミュニティのつながりを深め、まちの魅力を再発見する機会となりました。

1

みんなが温かい気持ちになれる場所 はばたきフェスタ

11月4日・5日、市立公民館など福祉文化ゾーン一体では「はばたきフェスタ」が開催され、2日間で約6700人が参加しました。

11月とは思えない温かい気候の中、オープニングとして、和太鼓や第三中学校の吹奏楽部による演奏でスタート。

市内で活動する様々な団体が展示・発表・体験・模擬店などを出し、子どもから大人まで一緒に楽しめる工夫がされていました。

飛び出す絵本展では珍しい仕掛けにびっくりしてほほ笑む親子の姿が印象的でした。



掲載したあなた家族の写真を差し上げます。希望する人は、市役所広報プロモーショングループ ☎36600011へ連絡してください。

5

オリジナルっていいとおいしい 子育て講座「リース作り」

11月16日・17日、ぼっぼえんで子育て講座「リース作り」が開催されました。
お母さんたちは、飾りの配置などを試行錯誤しながら、デコレーション。オリジナルのクリスマスリースが完成しました。
完成したリースは参加者が持ち帰り、それぞれの家で飾られます。

4

生活に大切な水環境 狭山池シンポジウム

10月28日、狭山池博物館で「狭山池シンポジウム2023狭山池と水く史跡から考えるくらしと水環境」が開催されました。
狭山池の環境と生物や、日野市の用水路、琵琶湖の自然環境などの研究事例の発表のあとに、ディスカッションを行いました。参加者は真剣なまなざしで学んでいました。

3

防災の祭典、開幕！ 防災フェスタ in 大阪狭山2023

10月22日、さやか公園で「見て、学んで、体験できる」をテーマとした「防災フェスタ in 大阪狭山2023」が開催されました。
プログラムは、舞台イベントや一斉放水、非日常体験コーナー、展示ブースなど盛りだくさん。家族連れなど約2500人が来場し、大盛況のうちに幕を閉じました。